

学校だより



教育目標

- ふるさとを愛し、
夢に向かって
高め合える子を育む
- すすんで学ぼう
- 心をみがこう
- 体をきたえよう

No.12 下野市立南河内中学校 R3.12.6

12月に入り、寒い日が続くようになりました。学校では、エアコンによる暖房と新型コロナウイルス感染症対策の換気の両面を行いながら、今後も生徒たちにとって安全安心な学校を目指して参ります。今後ご家庭での体調管理へのご協力を、よろしくお願いいたします。

また、保護者の皆様には、11月上旬の面談や11月27日の自由参観等、大変お忙しい中お出でいただき、ありがとうございました。お子さんの成長には、保護者様と教職員の協働が何より重要だと考えます。今後も互いにコミュニケーションをとりながら教育活動を進めたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

～3年生、修学旅行実施～

11月23日(火)から25日(木)まで、3年生が関西方面へ修学旅行に行きました。昨年度立志スキー学習に行けなかった3年生にとって初めての宿泊学習を、どうにか行かせたい行きたいという保護者様や教職員、生徒たちの願いが叶いました。3日間天候にも恵まれ、多くの神社仏閣を見学するなど、学校では学べない多くの学びがありました。また、随所に生徒たちの互いを思う優しさが発揮され、バスの運転手さんやガイドさんからは、生徒たちの明るいやりとりが大変うれしと喜びの声を聞くことができました。改めて、学年集団の温かさ、そしてこの南河内地域に根ざした人の温かさを感じられた3日間でした。

〈主な日程〉 23日→法隆寺、興福寺国宝館、東大寺、奈良公園 24日→京都市内班別活動、建仁寺座禅体験 25日→京都市内学級別活動(北野天満宮、清水寺等)





～小中交流の日、小学校でのあいさつ運動を実施～

11月19日(金)と22日(月)の朝、中央委員と後期学級委員が、薬師寺小・吉田東小・吉田西小へ行き、小中交流の一環として、あいさつ運動を行いました。「小中の交流をもっと盛んにし、来年の南河内小中学校設立に向けて活動を活発にしていこうと思った。」という振り返りが聞かれました。今後も生徒の自主的活動が増えることを期待しています。



～南河内公民館へメッセージボード展示～

11月10日(水)、父親委員会の保護者様と教職員で、地域の皆様からいただいたメッセージを、南河内公民館へ運びました。皆様の温かいお気持ちが広がり、すでに多くの方から喜びの声をいただいております。お近くへお越しの際は、ぜひご覧ください。2月末ごろまで展示していただく予定です。

～生理用品の寄贈～

下野市『赤い羽根はあ～と事業』で、生理用品を寄贈していただきました。今までは学校で購入したものを保健室に置いていましたが、今回の寄贈品は使いやすいようにと各女子トイレに設置しました。ありがとうございました。



～2年生が心の健康教室を受講～

11月19日(金)、ウェルネスメンタルヘルス研究所の〇〇先生にお出でいただき、2年生が心の健康教室を受講しました。考え方の癖やストレス対処法、生活習慣とストレスの関連などについてお話していただきました。生徒の振り返りからは、自分の睡眠時間やネット使用時間をコントロールしたいという気付きが多くありました。

尚、心の健康教室や、保護者様のご協力をお願いする「健康観察アプリの利用」等については、ほけんだより12月号に詳しく掲載しています。ご一読いただきますようお願いいたします。

12月の予定

- 1日(水) SSW 来校日(am)
- 2日(木) B日課、専門委員会
- 3日(金) 生徒会立会演説会、選挙、SC 来校日
- 7日(火) 新入生説明会
- 8日(水) 特B日課、生徒会朝会
- 14日(火) 全校集会(人権集会)
- 15日(水) 学年朝会、小中一貫の日
- 24日(金) B日課、全校集会

令和4年 1月の予定

- 11日(火) 全校集会
- 13日(木) B日課、専門委員会
- 16日(日)～18日(火) 2年生 立志スキー宿泊学習
- 18日(火) 1年生 職業人に学ぶ、下野市新聞の日
- 19日(水)、20日(木) 3年生学年末テスト
- 21日(金) 2年生 振替休日
- 22日(土) 下野市教育のつどい
- 24日(月) SC 来校日、学校運営協議会
- 24日(月)～31日(月) B日課、教育相談
- 26日(水) 小中一貫の日
- 27日(木) SSW 来校日

